

## RINGKASAN

DINDA CAHYARINI. Perancangan Sistem Penjualan Tunai pada Kedai Kopi Bivak Terrace (Design of Cash Sales Accounting System at Bivak Terrace Coffee Shop). Dibimbing oleh RESTI JAYENG RAMADHANTI

Perkembangan bisnis sekarang semakin menuntut setiap perusahaan untuk mencapai tujuan utama perusahaan. Tujuan utama pada Kedai Kopi Bivak Terrace adalah memperoleh laba yang optimal. Untuk dapat memperoleh laba yang optimal Kedai Kopi Bivak Terrace harus meningkatkan jumlah penjualan tunai. Penjualan tunai yang dilakukan Bivak Terrace adalah menjual minuman *coffee* atau *non coffee* dan biji kopi yang sudah di *roasting*. Jenis biji kopi yang terdapat pada Kedai Kopi Bivak Terrace adalah sebagai berikut: aceh gayo, flores, bali kintamani, luwak, sikuray, oku, dan sebagainya. Penjualan tunai yang terdapat pada Kedai Kopi Bivak Terrace masih terdapat beberapa masalah yang terjadi seperti belum diterapkan pemisahan fungsi dapat dilihat masih terdapat fungsi yang menyatu yaitu fungsi produksi dan fungsi gudang, tidak terdapat struktur organisasi pada Kedai Kopi Bivak Terrace, dalam pencatatan jurnalnya Kedai kopi Bivak Terrace hanya terdapat 1 jurnal yaitu jurnal pada saat terjadi penjualan tunai, tidak terdapat bagan flowchart penjualan tunai pada Kedai Kopi Bivak Terrace, dan yang terakhir dalam jumlah kas yang diterima Kedai Kopi Bivak Terrace tidak langsung menyetor ke bank baik di hari tersebut atau hari berikutnya (Bukti tercantum dalam lampiran Kuesioner Sistem Pengendalian Internal halaman 48). Maka dari itu perlu diperhatikan lebih dalam penjualan tunai untuk menghindari permasalahan-permasalahan terjadi pada Kedai Kopi Bivak Terrace.

Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini adalah (1) Menguraikan tahapan perencanaan perancangan sistem penjualan tunai di Kedai Kopi Bivak Terrace meliputi: mengidentifikasi masalah, tujuan perencanaan, dan melakukan perancangan, (2) Menguraikan perancangan sistem penjualan tunai pada Kedai Kopi Bivak Terrace meliputi: kebijakan penjualan tunai, fungsi yang terkait, dokumen yang digunakan, catatan yang digunakan, prosedur yang terkait, *flowchart* penjualan tunai, dan sistem pengendalian internal pada Kedai Kopi Bivak Terrace. Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan di Kedai Kopi Bivak Terrace mulai tanggal 08 Februari 2021 sampai dengan 3 April 2021 yang berlokasi di di Jl. Pembangunan No.34, Jombang, Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Banten 15414. Penulis ditetapkan pada Bagian Penjualan Tunai. Metode pengambilan data yang digunakan dalam penulisan Tugas Akhir ini adalah observasi yaitu terjun langsung ke Kedai Kopi Bivak Terrace, wawancara dengan pemilik Kedai Kopi Bivak Terrace, dokumentasi yaitu dengan mengambil foto dokumen dan catatan terkait penjualan tunai pada Kedai Kopi Bivak Terrace, dan studi pustaka.

Kajian dalam penulisan Tugas Akhir ini adalah melihat bagaimanakah penerapan sistem akuntansi terhadap penjualan tunai minuman dan biji kopi karena penjualan tunai merupakan kegiatan operasional utama perusahaan. Sistem akuntansi penjualan tunai pada Kedai Kopi Bivak Terrace belum diterapkan sepenuhnya. Hal ini sepenuhnya dapat berpengaruh terhadap perolehan laba dari Kedai Kopi Bivak Terrace.

Kata kunci : Penjualan tunai, Sistem Akuntansi.